

きずな — 絆 —

◇ 丸森町姉妹都市交流協会会長あいさつ 横塚正己



仲秋の候、会員の皆様におかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。
又、日頃は本協会活動に対しまして、ご協力、ご支援をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、5月の総会において承認されました事業計画に基づき、今年度の当協会の事業も皆様のご協力により順調に実施しております。8月1日～4日には、丸森町ふるさと子ども交流団12名と引率3名が北見市端野へ訪問し、カーリングやクラフト製作など様々な体験を通じて、端野の子どもたちと交流を深めてきました。

また、10月は丸森町の訪問団が北見市端野で開催される「端野物産フェア2023」へ参加し、丸森町の特産品を販売してきます。11月には、今度は端野訪問団が丸森町の「JAみやぎ仙南丸森復興祭」へ参加し、北見市の特産品を販売するため来町されます。会員の皆様におかれましては、ぜひ会場にご来場いただき、端野訪問団との交流を行っていただきたいと思います。

今後とも姉妹都市とより良い交流ができるよう様々な事業を展開して参りたいと思いますので、皆様のより一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます、挨拶といたします。

◇ Report1 令和5年度端野町ふるさと子ども交流事業

令和5年度端野町ふるさと子ども交流事業は、12名の団員募集に対し17名の応募があり、抽選の結果、今年度の団員が決定しました。団員12名・引率3名は、8月1日～4日までの3泊4日で北海道北見市端野などを訪問し、端野小学校の子どもたちと交流を行ってきました。

団員たちは、カーリング体験や北の大地の水族館の見学、クラフト製作などを行い、丸森とは異なる環境の中で、大きく成長して丸森町へ無事に帰ってきました。

9月27日には、報告会を実施し、団員からは「最初は1人で不安だったけど、すぐに友達になれた。参加してよかった」「一生、忘れられない友達ができた」「来年、端野の子たちが来た時は、丸森の良さを伝えたい」など感想を一人ずつ発表しました。



◇ 物産交流事業 10月【丸森町⇒北見市端野町へ】

10月21日(土)、北見市端野で開催する「端野物産フェア2023」に丸森町訪問団13名が参加します！丸森町からは新米や梅干し、はちみつ、おからかりんとう、へそ大根、たけのこカレーなど町内の物産品を販売し、今年も端野町姉妹都市交流協会の皆さんにご協力をいただきながら、完売を目指してきます。

11月【北見市端野町⇒丸森町へ】

11月18日(土)「JAみやぎ仙南丸森復興祭」がJAみやぎ仙南丸森地区本部の特設会場にて開催されます。当日は、北見市端野町特設コーナーを設けて、玉ねぎやじゃがいも、常呂漁協のホタテなど北見市の特産品を特別価格にて販売します。大人気で即完売する商品もございますので、お早めに足をお運びください。なお、商品が売り切れの際はご了承ください。

多くの会員の皆様のご来場をお待ちしております♪



◇ Information 会員の皆様へ

歓迎交流会のご案内

姉妹都市「北海道北見市端野町」からの訪問団と一緒に歓迎しましょう！

日時：令和5年11月18日(土)

午後5時30分～7時30分

場所：あぶくま荘大ホール

会費：5,000円

会員であれば、どなたでも参加できます。

申込方法：電話またはファックスでお申込みください。

申込先：丸森町姉妹都市交流協会事務局
(電話 72-3024 FAX 72-1540)

申込期限：令和5年11月2日(木)

※期日厳守願います

会員の皆様の参加をお待ちしております。

北見市端野町販売ブース 500円割引券の配布

会員特典として、JAみやぎ仙南丸森復興祭の端野物産販売ブースで使用できる500円割引券を発行します。

使用日時：令和5年11月18日(土)

販売開始から午後2時まで

使用場所：JA丸森 端野物産販売ブース

使用方法：500円以上のお買い物で
500円を割引いたします。

○おつりは出ませんので、ご注意願います。

○他のブースでは使用できません。

○当日、必ず割引券をご持参ください。

丸森町姉妹都市交流協会事務局

住所：宮城県伊具郡丸森町字鳥屋120番地
(丸森町役場 企画財政課内)

電話：0224-72-3024 Fax：0224-72-1540

E-mail：kizai@town.marumori.miyagi.jp

【編集後記】

今年の夏は猛暑となり、9月になっても残暑が厳しい日が続きました。8月に子ども交流訪問団が北見市を訪問した際も30℃を超える暑さでした。北海道といえ、丸森と変わらない気温で熱中症も心配されましたが、団員たちは元気いっぱい交流をしていました。

秋は端野との物産交流があります。端野の方々と交流できる機会ですので、ぜひ会場に足を運んでみてください。